



Pièces	5 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	BSM240173
Prix	1 690 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Bd dubouchage : situé à deux pas de l'avenue jean médecin, en plein cœur du centre-ville, à proximité immédiate de tous les commerces et restaurants, cet appartement spacieux et luxueux de 157 m² se trouve à un étage élevé, offrant une vue dégagée. Le design de ce bien a été soigneusement conçu en collaboration avec un architecte, avec une sélection de matériaux de haute qualité. L'appartement s'ouvre sur une entrée généreuse menant à un séjour et salle à manger lumineux et vaste de 48 m² bénéficiant de trois ouvertures sur un balcon de 8 m² orienté sud, ainsi qu'une cuisine indépendante ...

Dubouchage: located just steps from jean medecin avenue in the heart of downtown, close to all shops and restaurants, this spacious and luxurious 157 sq apartment is situated on a high floor with unobstructed views. The design of this property was meticulously planned with an architect, utilizing high-quality materials. The apartment features a large entrance leading to a bright and spacious living and dining room of 48 sq M with three openings onto an 8 sq M south-facing balcony, alongside an adjacent separate kitchen. The high ceilings enhance the volume and brightness of the main living ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

